



【学校教育目標】

- ・よく考え 勉強する子
- ・なかよく 助け合う子
- ・じょうぶで がんばる子

## 節目ということの大切さ

豊川小学校長 丹野 靖彦

師走を迎えると、学校の木々もすっかり冬の装いとなりました。

子どもたちは、寒さの中でも元気に校庭を走り回り、学習や行事のまとめに一生懸命取り組んでくれました。

12月は、一年の終わりという大きな節目の月です。今は、節目など気にせずに効率よく過ごすことが良いかのように言われることが多いですが、節目とは、ただ時間が区切られることではありません。これまでの自分を振り返り、次へと向かうための大切な「立ち止まる時間」でもあります。

「自分が努力してできるようになったことは何だろう」

「なぜうまくいかなかったのだろう」

そうした問いかけを通して、子どもたちは自分自身の成長に気づいていきます。節目を意識することで、小さな努力や挑戦が、確かな自信へつながっていくのです。

学校では、学習のまとめだけでなく、友達との関わりや生活面についても振り返る機会を大切にしています。振り返りは、反省だけでなく、努力した過程や挑戦した気持ちに目を向けて言葉をかけていただければと思います。大人に認められた経験は、子どもたちの心に灯りをともし、次への挑戦や前進するエネルギーとなります。

お休みの期間ですので、日常では時間がなくてできないような、今年一年を振り返る会話をご家庭でもしてみてください。結果だけでなく、努力した過程や挑戦した気持ちに目を向けて言葉をかけていただければと思います。大人に認められた経験は、子どもたちの心に灯りをともし、次への挑戦や前進するエネルギーとなります。

まもなく、新しい年が始まります。

この12月という節目が、年明け後の子どもたち一人一人にとって、次の一步を踏み出す力となることを願っています。

本年、学校教育へのご協力誠にありがとうございました。寒さが厳しくなります。

体調管理にご留意いただき、穏やかな年の瀬をお迎えください。

## 1月の行事予定

- ～4日（日） 年末年始休業・閉庁日  
14日（水） 特別日課4時間  
始業式  
15日（木） 通常日課4時間  
16日（金） 通常日課5時間  
フッ化物洗口  
19日（月） 児童会  
21日（水） 特別日課6時間  
二計測（5・6年生）  
3年生 水曜日6時間授業開始  
22日（木） 二計測（3・4年生）  
23日（金） 二計測（1・2年生）  
フッ化物洗口  
28日（水） スケート学習（3年生以上）  
29日（木） 特別日課6時間  
30日（金） フッ化物洗口  
ネット安全利用教室（4年生以上）  
スケート学習  
(1・2・5・6年生、たいよう学級)

## 冬季休業のお知らせ

【2学期終業式】12月24日（水）

特別日課4時間  
(給食あり)

【冬 休 み】 12月25日～1月13日

【学校閉庁日】 12月27日～1月4日

【3学期始業式】1月14日（水）

特別日課4時間  
(給食あり)

## PTA パラスポーツフェスティバル

11月29日（土）に、体育館でPTA パラスポーツフェスティバルが行われました。ボッチャ体験やカレーライスづくりなどを、PTAの皆さんと子供たちが一緒に楽しむことができました。

また、日頃より清掃活動や読み聞かせなど、子供たちのために学校教育活動に協力していただきありがとうございます。

来年も変わらず、お力添えいただきますよう、よろしくお願いします。



## 保護者アンケートの回答ありがとうございました。

先日の「保護者アンケート」には、多くの方にご回答をいただき、大変ありがとうございました。保護者の皆様からのご意見、児童アンケート、教職員反省を2月の「中学校区学校運営協議会」で協議し、今後の教育活動を進めてまいります。

## スケート学習について

苦小牧市を代表するスポーツであるスケートに慣れ親しみ、友達と楽しく活動することを目的として、今年度もスケート学習を実施します。場所は、新ときわスケートセンターまたは、隣のときわスケートセンターです。時間帯や持ち物など詳細につきましては、各学年からお知らせします。

### 【1月28日（水）】

3・4年	→新ときわ
5・6年	→新ときわ

### 【1月30日（金）】

1・5年、たいよう	→ときわ
2・6年	→ときわ

### 【2月5日（木）】

1・3年、たいよう	→ときわ
2・4年	→ときわ

## 図書室を移動しました！

正面玄関入り口に設置していた図書室を、北校舎側に移動しました。冬休み明けの3学期から利用できるよう現在整備しております。

なお、旧図書室は、子ども達が安心して登校したり、学んだりすることができる教室に変更していく予定です。冬休み期間を使って、どちらの教室も整理し、子ども達を迎えることができるよう準備していきます。

